

Compte rendu du Conseil d'école
Mardi 19 novembre 2024
Ecole maternelle Anisy

Présents :

M Allais		président du SIVOS
Mme Marguerite		vice-présidente du SIVOS, adjointe au maire d'Anisy
Mme Halluin		adjointe au maire de Basly
M Beaulieu		DDEN
Mme Vincent		directrice de l'école
Mme Guillot	}	enseignants
Mme Guillouet		
Mme Brion		
M Fleury		
Mme Chesnel	}	délégués des parents d'élèves
Mme Delarue		
Mme Arcelin		
Mme Bourgouin		
Mme Chaptal		
M Dufay		

Excusés :

Madame Fargeton Inspectrice de l'Education Nationale
M Delahaye maire d'Anisy, M Guillouard maire d'Anguerny

L'ensemble des membres du conseil d'école rend hommage à Mme Lemarquand, vice-présidente du SIVOS et conseillère municipale de Basly qui a œuvré pour les écoles.

L'équipe enseignante souhaite remercier également l'ensemble des membres du SIVOS, les élus et les nombreux parents qui sont venus prêter main forte à diverses occasions pour faire les cartons, faire le déménagement et aider à l'aménagement des différents espaces de la nouvelle école maternelle. M Allais au nom du SIVOS remercie également M Dorand, conseiller municipal de Colomby-Anguerny qui a été très présent pour l'aménagement des locaux et les enseignantes qui ont donné beaucoup de leur temps ces derniers mois.

1. Etat des effectifs de la rentrée

La répartition par groupe d'âge est la suivante :

TPS	PS	MS	GS
3	23	16	21

Soit un total de 63 enfants.

L'équipe enseignante a constitué les 3 classes de la façon suivante :

TPS/PS/MS: 20 enfants

PS/MS: 22 enfants

GS: 21 enfants

2. Vote du règlement intérieur de l'école

Lecture et présentation du règlement intérieur de la nouvelle école maternelle d'Anisy.

A l'unanimité, les membres du conseil d'école votent l'adoption du règlement intérieur.

Il sera mis dans le cahier de liaison des élèves en fin de semaine pour information et signature.

3. Les projets pédagogiques des classes :

Le thème de l'année est la connaissance du monde marin.

La grande majorité des sorties scolaires et des apprentissages vont s'y rapporter.

Les enseignantes ont pris l'attache du musée des beaux-arts de Caen et les 3 classes iront faire une visite guidée des œuvres artistiques du musée qui se rapportent à la mer.

Cette sortie aura lieu en janvier.

Le 10 juin, la classe des grands se rendra à Ouistreham pour visiter le phare et découvrir le marché aux poissons.

En mai, les 3 classes se rendront à Gouville sur mer dans la Manche pour réaliser de nombreux ateliers tels que la pêche à pied, la découverte de l'Estran, l'étude de la dune, une activité de land art et pour les plus grands la visite d'une entreprise ostréicole.

Nous aurions souhaité nous rendre à l'aquarium de Saint-Malo mais nous n'aurons pas les finances pour payer le transport.

Enfin dans le cadre du développement culturel sur le territoire de la communauté de communes Cœur de Nacre, chaque classe bénéficiera d'un spectacle au Cube à Douvres la Délivrande :

Le spectacle musical « Doggo » le vendredi 13 décembre pour la classe de grande section et le spectacle théâtral « Sous le plancher » le mardi 6 mai qui sera suivi de 2h d'intervention en classe par une plasticienne.

Les élèves de grande section se rendront à Aquanacre pour 10 séances d'initiation à partir du 10/12 au 14/01.

La liaison grande section/CP :

Les élèves de grande section préparent tout au long de l'année leur passage à l'école élémentaire grâce à la correspondance avec les élèves de CP. Cela se soldera en fin d'année par une journée à l'école élémentaire pour découvrir les locaux et les enseignantes

4. Questions des parents d'élèves :

1. L'accès piéton aux abords de l'école le long de la route qui est dangereux et empêché par des branchages d'un terrain privé qui débordent sur la route, serait-il possible de demander au propriétaire, en lien avec la mairie, une taille permettant plus facilement de longer le mur et préserver la sécurité de nos enfants aux heures d'entrée et sortie de classe où la circulation est assez dense et le stationnement difficile ?

Mme Marguerite informe que le propriétaire du terrain a été mis en demeure de couper sa haie.

L'agent d'entretien municipal va couper une partie des branchages qui dépassent afin de libérer le trottoir.

Les difficultés de stationnement et de circulation des piétons dans la rue sont évoquées notamment à cause de l'étroitesse des trottoirs et de la petite haie qui borde les stationnements devant l'école ne laissant pas de passage pour rejoindre le trottoir.

La solution d'un parking au niveau de l'église est à l'étude.

M Beaulieu souligne la dangerosité de la descente du bus pour les enfants.

Mme Marguerite indique qu'il est envisagé d'inverser le sens de circulation dans la rue.

2. Le principe de facturation de la garderie occasionnel et au forfait semble extrêmement cher par rapport à d'autres communes qui facturent à l'heure et non pas au forfait. Serait-il possible de revoir la facturation ?

M Allais précise que le SIVOS va se doter d'un nouveau logiciel de gestion de la garderie sur tablette et qu'ensuite il proposera au conseil syndical d'étudier la tarification occasionnelle et au forfait.

Secrétaires :

Mme Guillot et Mme Vincent